

¿Sabes que es GOV.CO? ¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí **TRÁMITES Y SERVICIOS PARTICIPACIÓN ENTIDADES**





MADR noticias En la Conferencia Regional para América Latina y el Caribe de la FAO, MinAgricultura presentó acciones para preservar la seguridad alimentaria sostenible de Colombia

Tweet

31/03/2022

En la Conferencia Regional para América Latina y el Caribe de la FAO, MinAgricultura presentó acciones para preservar la seguridad alimentaria sostenible de Colombia



"El compromiso del presidente Iván Duque, ratificado en la COP26, es que en 2030 Colombia va a disminuir en un 51% las emisiones de gases efecto invernadero y será carbono neutral en 2050": ministro Rodolfo Zea.

Uno de los hechos destacados que se han desarrollado durante el Gobierno del presidente Iván Duque es el banco de semillas que se inauguró en Palmira (Valle del Cauca), que tendrá la capacidad de almacenar aproximadamente 250.000 semillas de frijol, yuca, forrajes y otros más, que serán vitales para la alimentación.

Bogotá, 31 de marzo de 2022 (@MinAgricultura) - El ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Rodolfo Zea Navarro, participó en la 37 Conferencia Regional para América Latina y el Caribe de la FAO, en la cual presentó las acciones que se han llevado a cabo por parte del Gobierno del presidente Iván Duque para preservar la seguridad alimentaria sostenible y enfrentar el cambio climático.

"El compromiso del presidente Iván Duque, ratificado en la COP26, es que en 2030 Colombia va a disminuir en un 51% las emisiones de gases efecto invernadero y será carbono neutral en 2050. Las acciones de este proceso ya iniciaron en el país con hechos que se pueden demostrar", afirmó el ministro Zea Navarro durante la Conferencia de la FAO que se lleva a cabo en Ecuador con la participación de ministros de agricultura, otras carteras, cuerpo diplomático, organizaciones internacionales y representantes de la sociedad civil.

Entre las acciones que se han puesto en marcha, el MinAgricultura destacó algunas enfocadas en financiamiento de negocios verdes, producción de alimentos, educación, sostenibilidad y almacenamiento de semillas, entre otros temas.

Uno de los casos que expuso el Ministro de Agricultura es 'Semillas del Futuro', un banco de semillas que fue inaugurado por el presidente Iván Duque en compañía de la Alianza Bioversity - CIAT, en donde se van a almacenar aproximadamente 250.000 semillas de frijol, yuca, forrajes y otros más, que serán vitales para la alimentación de Colombia.



En la Conferencia Regional para América Latina y el Caribe de la FAO, MinAgricultura presentó acciones para preservar la segur...

El MinAgricultura agregó que con este banco de semillas "vamos preservar la seguridad alimentaria sostenible y aportar al propósito del presidente Iván Duque de 'producir conservando y conservar produciendo'".

Otra de las iniciativas que resaltó el ministro Zea Navarro es el caso de la Escuela Agrícola de Marinilla (Antioquia), en donde se une el trabajo de los jóvenes y niños que aprenden a cultivar con agricultura de precisión, disminuyendo el uso del agua y aumentando la productividad.

"La escuela agrícola de Marinilla es un ejemplo claro de incremento de productividad y están replicando los conocimientos en las fincas de sus familiares. Es un trabajo importante para preservar la seguridad alimentaria sostenible y para aportar a la educación de los jóvenes, porque pueden salir con un título de bachiller, tecnólogo o incluso, si hacen dos o tres años más en la Universidad de Antioquia, pueden tener un título universitario", detalló el Ministro desde la Conferencia Regional para América Latina y el Caribe de la FAO.

El ministro presentó que el Fondo Verde del Clima aprobó el proyecto Iniciativas Climáticamente inteligentes para la adaptación al cambio climático y sostenibilidad en sistemas productivos', que permite la investigación en cadenas como arroz, caña de azúcar, caña panelera, café, ganadería de leche, ganadería de carne, maíz, musáceas y papa.

"Esto va a permitir la captura de nueve millones de toneladas de CO2 y va a beneficiar directa e indirectamente a más de un millón de productores en el campo colombiano", indicó Zea Navarro.

Otros hechos que han aportado a producir alimentos de manera sostenible

El ministro Zea Navarro expuso otra serie de acciones que viene adelantando la cartera agropecuaria entorno a la producción de alimentos de manera sostenible, como la puesta en marcha de líneas de crédito subsidiado; la siembra de 111 millones de árboles (la meta del cuatrienio son 180 millones de árboles); la aprobación de la ley de acción climática; entre otras.

Red de Comunicaciones

Agencia de Desarrollo Rural - Agencia Nacional de Tierras - Agrosavia - Bolsa Mercantil de Colombia - Corabastos Corporación Colombia Internacional - Fiduagraria - Finagro - ICA - Unidad de Restitución de Tierras - Vecol

Tweet

@MinAgricultura

Tweets por @MinAgricultura

@ZeaNavarro

Tweets by @ZeaNavarro



Vicepresidencia MinDefensa Cancillería

MinMinas MinTIC MinAgricultura MinTransporte MinEducación MinSalud

MinJusticia MinInterior MinHacienda

MinCIT MinCultura MinAmbiente

MinVivienda MinTrabajo





Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural

Dirección: Avenida Jimenez N°. 7A - 17 Bogotá, Bogotá D.C. Pedro A Lopez - Código Postal - 111711147 Horario de Atención: Lunes a Viernes de 8:00 am. a 5:00 pm. jornada continua Correspondencia y Atención al Ciudadano: Carrera 8 Nº 12B - 31, Edificio Bancol Piso 5 Bancol Atención al ciudadano - Código Postal - 111711153 Horario de Radicación Correspondencia: Lunes a Viernes de 8:00 am. a 4:00 pm. jornada continua.

Política de seguridad de la información Política de Tratamiento de Datos Personales Términos y Condiciones de Uso

Contacto

Teléfono Conmutador (indicativo local): +60 (1) 254 33 00 / (indicativo desde el exterior): +57 (1) 254 33 00 Línea Gratuita: 01-8000-510050

Correo Institucional: atencionalciudadano@minagricultura.gov.co

Correo de notificaciones judiciales: notificaciones judiciales@minagricultura.gov.co













